

Mientras experimentáis *realeza* y *personalidad* espirituales mediante la pureza completa, haced que *emerja* vuestra forma de un *hijo* sol del conocimiento.

Hoy, BapDada está viendo a Su familia de *realeza* y *personalidad*, de todas partes. La *base* de la *realeza* y de la *personalidad* espirituales es la *pureza* completa. El signo de la *pureza* es una corona de *luz* brillante sobre la cabeza de cada uno, en la frente de cada uno. Sois solo vosotros, la familia Brahmin, los que lleváis coronas brillantes, los que tenéis la *realeza* espiritual y la *personalidad* espiritual, porque habéis adoptado la *pureza*. El impacto de la *pureza* de vosotras, las almas Brahmins, es bien conocida desde el período inicial. ¿Recordáis el tiempo eterno (anadikaal) y el período del principio (adikaal)? Recordad cómo, en la eternidad, vosotras estrellas brilláis con un brillo especial en la forma de almas puras. También hay otras almas, pero mientras estáis con todos los demás, vuestro brillo, estrellas, es un brillo especial, al igual que hay muchas estrellas en el cielo, pero solo unas pocas estrellas tienen un brillo *especial*. ¿Os estáis viendo? En ese tiempo, en el período del principio, ¡cuán grande era la *realeza* y la *personalidad* de vuestra *pureza*! ¿Habéis llegado todos al período del principio? Id ahí ahora. *Revisad*: ¿cuál es el *porcentaje* del brillo de mi línea? Desde el período del principio hasta este período final, la *realeza* y la *personalidad* de vuestra *pureza*, permanece para siempre. La estrella brillante de la forma eterna reside con el Padre que es brillante. Experimentad vuestra especialidad ahora. ¿Todos vosotros alcanzasteis la eternidad? Y después, a lo largo del ciclo entero, la *realeza* de vosotras, almas puras, ha permanecido en diversas formas porque nadie más se hizo tan completamente puro como vosotras, almas. Vosotras, las almas especiales, recibisteis del Padre el derecho de nacimiento de la *pureza*. Ahora, id al período del principio. Visteis la eternidad. Ahora, en el período del principio, ¡la forma de la *realeza* de vuestra *pureza* es tan grande! ¿Habéis llegado todos a la edad de oro? ¿Habéis llegado ahí? ¿Habéis ido allí? La forma de deidad es una forma tan encantadora. A lo largo de todo el ciclo, ninguna otra alma tiene la *realeza* y la *personalidad* que tienen las deidades. Estáis experimentando el brillo de la forma de deidad, ¿verdad? Tal *personalidad* espiritual... todo ello es el logro de la *pureza*. Ahora, mientras experimentáis vuestra forma de deidad, id al período del medio. ¿Habéis ido allí? Ir allí y experimentarlo es fácil, ¿verdad? Mirad, incluso en el período del medio vuestros devotos os adoran a vosotras, las almas dignas de adoración; crean vuestras imágenes. Crean vuestras imágenes con tanta *realeza* y también las adoran con mucha *realeza*. La imagen de vuestra forma digna de adoración ha aparecido ante vosotros, ¿verdad? Se crean imágenes de las dharamatmas (las almas justas), también se crean de los fundadores de religiones y también de actores. Sin embargo, hay una diferencia entre ellos y la espiritualidad y la adoración de vuestras imágenes, que se hace de la forma correcta. Vuestra forma digna de adoración, ¿ha aparecido delante de vosotros? Bien, ahora id a este período final de la edad de la confluencia. Estáis haciendo este *ejercicio* espiritual, ¿verdad? Pasad por el ciclo y experimentad vuestra forma de *pureza* y vuestros logros especiales. En este período final de la edad de la confluencia, solo un puñado de vosotras, las almas Brahmin, de entre miles de millones de almas, tenéis la fortuna de recibir el sustento de Dios, el amor de Dios, y de estudiar con Dios. Solo lo recibís vosotras, las almas puras que sois la creación *directa*, la primera creación de Dios. Junto con esto, los Brahmins capacitáis a las almas del mundo a recibir del Padre su herencia de liberación. Así que, a lo largo del ciclo entero, en la eternidad, en el período del principio, el período del medio y el período final, la base de tal logro elevado es la *pureza*. Habéis

pasado por todo el ciclo. Ahora, *revisaos*. Miraos a vosotros mismos. Tenéis el espejo en el que veros, ¿no es así? ¿Tenéis el espejo para veros? Los que lo tengáis, ¡levantad la mano! ¿Tenéis el espejo? ¿Está *nítido*? Entonces miraos en el espejo: ¿cuál es el *porcentaje* de mi pureza? La pureza no es solo celibato (brahmcharya), sino que es ser Brahma-chari (el que sigue los pasos de Brahma). ¿Tengo pureza en mis pensamientos, palabras, acciones, relaciones y conexiones? ¿En qué *porcentaje*? Sabéis cómo calcular un *porcentaje*, ¿verdad? ¿Sabéis cómo hacerlo las *profesoras*? ¿Lo sabéis los Pandavas? Sois listos. ¿Las madres lo sabéis? ¿Lo sabéis las madres? Achcha.

Los signos de la pureza son: la actitud, la visión y las acciones; *revisad* los tres. La actitud de pureza completa: eso ha entrado en vuestro intelecto, ¿verdad? Pensad en ello. La actitud de pureza completa es tener buenos deseos y sentimientos puros hacia cada alma. Sois experimentados, ¿no? Entonces, ¿cómo debería ser vuestra visión? Es ver a cada alma en su forma de alma. Hablar e interactuar en conciencia del alma. Baba os lo está diciendo en pocas palabras; vosotros podéis dar charlas con más *detalle*. En las acciones, significa recibir felicidad y dar felicidad con vuestras acciones. *Revisad* esto: mi actitud, visión y acciones ¿son de acuerdo a ello? Tomad felicidad; no toméis pesar. *Revisad*: ¿a veces tomo pesar? ¿Quizás tomáis un poco a veces? Por supuesto que están los que causan pesar. Por ejemplo, si alguien os causa pesar, ¿tenéis que *seguirle*? ¿Tenéis que *seguirle* o no? ¿A quién tenéis que *seguir*? ¿Al que causó pesar o al Padre? De todas formas, eso se refiere al Incorporeal, pero el Padre Brahma, ¿tomó pesar de algún hijo? Él dio felicidad y recibió felicidad. ¿Estoy *siguiendo al padre*? ¿O a veces siento que tengo que tomarlo? Se le llama pesar cuando alguien os causa pesar u os *insulta*; sabéis que está mal si alguien os *insulta*. ¿Consideráis que está bien que alguien os insulte? Sentís que está mal, ¿verdad? Ese os está causando pesar u os está *insultando*. Si alguien os da algo malo, ¿lo tomáis? ¿Lo tomáis? ¿Lo tomáis durante un rato? Quizás no por mucho tiempo, pero ¿lo tomáis durante un rato? ¿Tenéis que tomar algo que es malo? Entonces, ¿por qué aceptáis ese pesar o *insulto*? Es decir, ¿por qué lo mantenéis en vuestra mente en la forma de un mal *sentimiento*? Así que preguntaos vosotros mismos: ¿estoy tomando pesar? ¿O veo ese pesar en la forma de transformación? ¿Qué pensáis los que estáis sentados en la primera *fila*: es *correcto* tomar pesar? Los de Madhuban, ¿es *correcto*? ¿Deberíais tomar un poco? Los que estáis en la primera *fila*, ¿deberíais tomar ese pesar o no? No deberíais tomarlo, pero lo tomáis. Lo tomáis por error. ¿Quién se angustia entonces por ese *sentimiento* de pesar? Si mantenéis basura en vuestra mente, entonces ¿quién es el que se angustia? Es donde hay basura que uno se angustia. En ese momento, traed ante vosotros vuestra *realeza y personalidad*. ¿En qué forma os debéis ver? ¿Sabéis cuál es vuestro *título*? Vuestro *título* es: diosa (devi) de la tolerancia, dios (dev) de la tolerancia. ¿Quiénes sois? ¿Sois diosas y dioses de la tolerancia? ¿Lo sois o no? Lo sois a veces. Recordad vuestra *posición*. Recordad vuestro autorrespeto. ¿Quién soy yo? Tomad conciencia de ello. Tomad conciencia de vuestra forma especial del ciclo entero. La recordáis, ¿verdad?

BapDada ha visto que habéis transformado la palabra “mío” al tener recuerdo fácil. Para fundir la expansión del “mío”, ¿qué decís? “Mi Baba”. Cuando hay la conciencia de “mío” lo fundís todo diciendo “Mi Baba”. Al decir “Mi Baba” una y otra vez, el recuerdo se hace fácil y hay mayor logro. De igual modo, cuando surge cualquier tipo de problema o de razón durante el día, el motivo concreto de ello son estas dos palabras: “yo” y “mío”. Diciendo “Baba”, la palabra “mi” se ha hecho pukka (firme). Se ha hecho pukka, ¿verdad? Ahora no decís, “Baba, Baba”; decís: “Mi Baba”. Igualmente, para transformar la palabra “yo”, cuando digáis la palabra “yo”, poned delante de vosotros la *lista* de vuestras formas de autorrespeto. ¿Quién soy yo? La palabra “yo” puede ser determinante para haceros

caer, pero teniendo la conciencia de vuestro autorrespeto la palabra “yo” también os puede elevar. Así pues, tal como habéis desarrollado la práctica de “Mi Baba”, igualmente, para la palabra “yo”, en vez de tener la *conciencia del cuerpo*, traed delante de vosotros vuestro autorrespeto elevado: “yo soy un alma elevada. Yo soy un alma sentada en el trono. Yo soy un alma benefactora del mundo”. De esta manera, conectad un punto u otro de autorrespeto con la palabra “yo”. Así la palabra “yo” se convertirá en un medio de progreso, del mismo modo que, para la *mayoría*, la palabra “mi” os recuerda la palabra “Baba”, del mismo modo, dejad que la palabra “yo” os recuerde vuestro autorrespeto, porque el *tiempo* ahora os está *desafiando* con la materia.

No consideréis que la cercanía del *tiempo* es algo *común*. En vuestra vida karma yogui, mantened en vuestra conciencia en todo momento las palabras: “de repente” y “*siempre a punto*”. Experimentad de diferentes formas en vosotros mismos con el poder de la paz, tal como la *ciencia* sigue realizando tantos experimentos nuevos. Cuanto más sigáis *practicando* el experimentar en vosotros mismos, más seguiréis practicando experimentar con los demás con el poder de la paz.

Ahora, esparcid especialmente la corriente (el sakaash) de vuestros poderes en todas partes. Vuestra materia, el poder del sol y los rayos del sol están llevando a cabo su trabajo de muchas maneras: hacen que llueva y también secan el agua. Lo demuestran cambiando el día en la noche y la noche en el día. Entonces ¿no podéis vosotros esparcir en la atmósfera la corriente de vuestros poderes? Utilizando la corriente de vuestros poderes ¿no podéis liberar a las almas de su pesar y falta de paz? Haced que *emerja* vuestra forma de un sol del conocimiento. Esparcid vuestros rayos; esparcid esa corriente. Al principio del establecimiento, muchas almas, estando sentadas en casa, experimentaron recibir una corriente de felicidad y de paz de BapDada. Recibieron el pensamiento: ¡ve ahí! De igual modo ahora, a través de vosotros, los *hijos* soles del conocimiento, que se esparza la experiencia de olas de felicidad y de paz. Sin embargo, para hacerlo se requiere concentración de la mente, concentración en el recuerdo. Solo entonces sucederá. Incrementad en vosotros el poder de concentración. Debéis poder concentrar vuestra mente cuando queráis, como queráis y durante tanto tiempo como queráis. Ahora, haced *emergir* vuestra forma de un *hijo* sol del conocimiento y esparcid los rayos de poder o la corriente.

BapDada está complacido al haber escuchado que los hijos están haciendo un servicio muy bueno en diferentes lugares, con mucho fervor y entusiasmo. BapDada ha recibido muy buenas noticias de servicio de todos los lugares. Ya sea mediante exposiciones, boletines informativos o a través de la televisión, seguís avanzando en la tarea de dar el mensaje. El mensaje les llega; lo estáis haciendo muy bien en cuanto a dar el mensaje. En los pueblos que todavía faltan, cada zona también está incrementado ese servicio en su propia *área*. A través de los periódicos, de la televisión y de otros diferentes métodos, lo estáis haciendo con fervor y entusiasmo. BapDada os está felicitando con mucho amor y bendiciones a todos los hijos que estáis haciendo eso. Hay muy buen fervor y entusiasmo por dar el mensaje, y el sonido de “quiénes son las Brahma Kumaris y de que están llevando a cabo una tarea muy poderosa”, se está esparciendo muy bien por todas partes y está incrementando, ¡pero! ¿Debería Baba deciros el qué? Ahora, el sonido que debería incrementar es: “¡El Baba de las Brahma Kumaris es tan bueno!”. Las Brahma Kumaris están haciendo una buena tarea, pero ahora debería revelarse quién les está haciendo que lo hagan. Que la noticia de que el Padre ha venido llegue a su mente. Cread un *plan* para esto.

Algunos hijos hicieron una pregunta a BapDada: ¿a quién llamarías heredero o “*micro*”? Han surgido

almas “*micro*”. Pero, de acuerdo al tiempo presente, BapDada quiere un *micro*, y se necesita un *micro* así, cuyas palabras tengan ese impacto. Cuando los que son comunes y corrientes dicen la palabra “Baba”, eso está bien; por lo menos habéis llegado hasta ese punto. BapDada os está felicitando por ello, pero ahora se necesitan tales *micros* cuya voz *valore* la gente. Deben ser muy famosos. Ser famosos no significa que tengan una posición alta, sino que al escuchar sus palabras, la gente debería comprender que las palabras del que está hablando tienen *valor*. Si ese habla desde su experiencia, eso tendrá *valor*. Hay muchos *micros*, pero algunos *micros* tienen un nivel de *poder* y otros un nivel distinto. Igualmente, buscad un *micro* cuyas palabras tengan ese poder. Que al escuchar sus palabras la gente entienda que ha venido tras haber tenido una experiencia y que, sin duda, debe haber algo allí. Actualmente, no cabe duda que emergen *micros* en cada *zona* y en cada área profesional. BapDada no está diciendo que no haya sido visible el *resultado* del servicio hecho. Ha habido ese resultado, pero ahora queda poco tiempo y tendréis que convertir en instrumentos a aquellas almas que tengan la importancia del servicio y cuyo sonido tenga ese *valor*. Puede que no tengan una buena posición, pero *su vida práctica* debe ser la de una *autoridad* de la experiencia *práctica*. Que sus palabras tengan la *autoridad* de la experiencia. ¿Comprendéis qué tipo de *micro* se necesita? De todos modos, ya sabéis quiénes son los herederos: los que tienen al Padre y Su tarea en cada respiro y a cada paso. Además, en sus pensamientos, palabras y acciones, en su cuerpo, mente y riqueza, solo tienen a Baba y a la yagya fundidos en ellos. El servicio ilimitado está fundido en ellos. Tendrán el poder de dar una corriente. Achcha.

Ahora, en un *segundo*, ¿es un *segundo*? En un *segundo*, todo el grupo, donde sea que estéis, estabilizad vuestra mente en un solo pensamiento: el Padre y yo, somos puntos de luz eternos en la morada suprema. Sentaos con el Padre en la morada suprema. Achcha. Ahora regresad a lo corporal.

Ahora, por el momento, practicad el concentrar vuestra mente e intelecto. Cualquier tarea que estéis llevando a cabo, concentrad vuestra mente mientras estéis llevando a cabo esa tarea. Incrementad más vuestro *poder de controlar*. Tened el *poder de controlar* vuestra mente, intelecto y sanskares. Esta práctica os será de ayuda en los tiempos que van a venir. Según el ambiente, tendréis que tomar el *control* en un *segundo* para que solo suceda lo que queráis que suceda. Por tanto, esta práctica es de lo más esencial. No la toméis a la ligera porque esta práctica hará que los momentos finales sean hermosos en el momento adecuado. Achcha.

A los de todos los lugares que están sentados en el trono *doble*: los que están sentados en el trono del corazón de BapDada y también los que tienen un derecho al trono del reino del mundo, a los que siempre permanecen estables en su forma eterna, en su forma original, en la forma del período del medio y en la forma final cuando lo desean, a los que utilizan todos los tesoros para sí mismos y que llenan a los demás con todos los tesoros, a los que capacitan a todas las almas a recibir del Padre su herencia de la liberación, a las almas que son dignas del amor de Dios, amor, recuerdos, bendiciones de BapDada desde el corazón y namaste.

Bendición: Que os convertáis en una personificación constante del éxito al experimentar ser un compañero y un observador desapegado.

Los hijos que están siempre con el Padre se convierten automáticamente en observadores desapegados, porque el propio Padre desempeña Su *papel* como un observador desapegado. Por tanto, los que permanecen con Él también deberían representar su *papel* como observadores desapegados, y los que tienen al Padre Autoridad Todopoderosa como

su Compañero se convierten automáticamente en una personificación del éxito. En el camino de la devoción, claman para experimentar Su compañía por un breve tiempo y tener un atisbo de Él, pero vosotros os habéis convertido en Sus compañeros en todas las relaciones. Por tanto, mantened la felicidad y la dicha espiritual de haber logrado lo que queríais lograr.

Eslogan: El signo de tener pensamientos de desperdicio es una mente triste y que vuestra felicidad desaparece.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora tened el profundo interés de haceros completos y karmateet.

Permaneced inquebrantables, inamovibles, libres de obstáculos, libres de ataduras y libres de pensamientos y acciones que creen karma negativo. Esto significa: ser incorporales, sin vicios y sin ego durante un largo período de tiempo, pues solo así podréis haceros karmateet. Por mucho que expandáis el servicio, mientras os expandís, no permitáis que se reduzca el permanecer en el estado de la esencia. No olvidéis la esencia en la expansión. Comed, bebed, haced servicio, pero no olvidéis ser desapegados.